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https://www.100test.com/kao_ti2020/451/2021_2022__E5_B1_B1_

E8_A5_BF_E8_AF_84_E5_c47_451690.htm 为了更好地学习党的

十七大政治报告精神,贯彻落实科学发展观,促进与规范我省资

产评估行业的进一步发展,山西省注册评估师协会于12月6日在

太原市举办了三届五次常务理事会后的首次资产评估行业发

展研讨会。山西中新资产评估公司董事长刘峰、山西大正资

产评估公司董事长贾长年、山西世信资产评估公司董事长张

鹏等20多家省内大中型资产评估机构负责人和省评协的有关

工作人员参加了研讨会。 这次研讨会从三个方面阐述了资产

评估的理论和实践问题：一是资产评估行业在十七大后的新

形势下如何健康发展；二是评估专业技术问题的体会与理解

；三是评估机构怎样完善内部治理、培训质量等制度，实现

做大做强做优的目标。大家反映：这次研讨会内容丰富，阐

述的问题和建议，具有一定代表性，比较全面地反映了我省

资产评估行业发展的实际情况，为今后发展提出了值得学习

、研究和借鉴的思路与办法。其次，研讨形式值得肯定。由

于采用演讲与点评相结合的方式，也就是作者发表自己的观

点和方法，资产评估行业专家、协会副秘书长金晓虹进行专

业点评的方式，这样研讨效果比较明显。最后，这次研讨会

是省评协三届五次常务理事会后的首次研讨会，具有开局的

意义，大家希望以后能适时举办类似的活动。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


